

25 Jahre Palette 10

ESCHEN – Anlässlich ihres 25-jährigen Jubiläums zeigt die Künstlergruppe «Palette 10» im Pfrundhaus in Eschen vom 19. März bis zum 4. April einen repräsentativen Querschnitt ihrer neuesten Arbeiten. Die Malgruppe hat sich in den letzten Jahren durch diverse Ausstellungen in der näheren Region einen guten Namen gemacht. Aus Liechtenstein und der Schweiz stammen ihre Mitglieder: Ilse Isplitzer, Triesen; Evi Kunkel, Schaan; Leni Näff, Schaan; Zita Schatz, Triesen; Erna Thoma, Mauren; Otmar Brantschen, Haag; Paul Hinder, Buchs. Die Kunstmaler Eugen Schüepp und Josef Schädler, Triesen, legten sozusagen den Grundstein für die malerische Laufbahn der «Palette 10». Regelmässige Maltreffs im GZ Resch förderten die künstlerische Entwicklung und liessen motivierende Freundschaft entstehen. Persönliche Weiterbildung jedes Einzelnen in verschiedensten Seminarien im In- und Ausland brachten der Gruppe wichtige kreative Impulse. Die ausgestellten Werke zeigen verschiedenste Maltechniken, wobei Aquarell und auch Acrylmalerei, naturalistisch und abstrahiert, zu den Hauptthemen zählen. Zeichnung, Struktur und Collage laden den Betrachter ein, eigenen Interpretationen Raum zu geben. Die «Palette 10» lädt alle Kunstinteressierten recht herzlich zur Jubiläumsausstellung ins Pfrundhaus in Eschen ein. Die Vernissage findet am Freitag, den 19. März um 19 Uhr statt; Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 16 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag von 14 bis 18 Uhr. (Eing.)

VOLKS
BLATT

DIENSTAG, 9. MÄRZ 2004